

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Regierungsrat bewilligt Oberhallauer Bergrennen 2012

Der Regierungsrat erteilt dem Verein pro Bergrennen Oberhallau die Bewilligung zur Durchführung des Oberhallauer Bergrennens vom 25./26. August 2012. Die hauptsächlich betroffene Gemeinde Oberhallau hat der Veranstaltung an ihrer Gemeindeversammlung vom 25. November 2011 einstimmig zugestimmt. Auch seitens der umliegenden Gemeinden sind keine Einwände erhoben worden.

Regierung bewilligt EKS Goldenrace 2012

Der Regierungsrat erteilt dem OK EKS Goldenrace die Bewilligung zur Durchführung des 11. EKS Goldenrace am 30. Juni 2012. Die betroffenen Gemeinden Schleithelm, Beggingen, Siblingen und Gächlingen sowie die involvierten kantonalen Dienststellen und Betriebe haben - mit gewissen Auflagen - ihre Zustimmung zu diesem Bikerennen erteilt.

Regierung erteilt Bewilligung für 6. Etappe der Tour de Suisse 2012

Der Regierungsrat bewilligt die Durchführung der 6. Etappe der Tour de Suisse am 14. Juni 2012 durch das Gebiet des südlichen Teils des Kantons Schaffhausen. In der 6. Etappe, die von Wittnau nach Bischofszell führt, werden die Gemeinden Buchberg und Rüdlingen durchfahren.

Genehmigung eines Gemeindeerlasse

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Rüdlingen am 24. Juni 2011 beschlossene Zonenplanänderung "Haselgass" bewilligt.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Margrit Hatt, Kindergärtnerin, Erwin Knupfer, Primarlehrer, Jean-Pierre Lehmann, Primarlehrer, und Rainer Schmidig, Kantonsschullehrer und Mathematischer Experte bei der Kantonalen Pensionskasse, die am 20. bzw. 24. April 2012 das 40-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Weiter hat die Regierung folgenden Mitarbeitenden, die am 20. bzw. 21. Mai 2012 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen:

- Susanne Keller Stanger, Kindergärtnerin;
- Werner Häcki, Sekundarlehrer;
- Lisbeth Hässig, Primarlehrerin;
- Michael Reuter, Primarlehrer.